

### **3-Länder-Marathon am Bodensee**

Als Läufer kommt man viel herum, nicht nur bei den wöchentlichen Trainingsläufen durch die heimische Landschaft, sondern vor allem bei den überregionalen Laufveranstaltungen. Bis an den Bodensee ist unser TSV Läufer Lars Thomale am 09. Oktober gereist, um nach überstandener Corona-Infektion an dem Sparkassen 3-Länder-Marathon teilzunehmen. Aus den verschiedenen Distanzen des Wettbewerbs hatte sich Lars die Halbmarathon-Strecke mit 21,1 km ausgesucht. Für 1.862 Halbmarathonis erfolgte der Start in Lindau an der Uferpromenade am schönen Mangturm und von dort aus immer am See entlang bis Bregenz. Ein herrlicher Streckenverlauf, der bei Sonne sicherlich noch schöner, aber auch anstrengender gewesen wäre.

Lars, noch nicht hundertprozentig fit, behauptete sich im großen Starterfeld sehr gut. Er finishte in 1:32:02 Stunden und wurde 22. seiner Altersklasse M30 und 116. in der Gesamtwertung der Herren. Wir gratulieren Lars Thomale recht herzlich zu diesem schönen Ergebnis.

. Bericht: Jutta Gerlach